

MEJORAS EN CALIDAD, ACCESO Y OPORTUNIDAD DE ATENCIÓN PÚBLICA

# Atrys Health fortalece trabajo con instituciones enfocado en la resolución de listas de espera en Chile

De visita en Chile, Santiago de Torres, presidente ejecutivo de la empresa global de servicios médicos Atrys Health, participó en diversas reuniones con el sector público y privado. En estas instancias presentó los resultados de un plan piloto que logró reducir con éxito el tiempo que demora dar resolución a las listas de espera.



Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, junto a Susana Jiménez, vicepresidenta de la CPC, y Juan Mella, Country manager de Atrys Chile.



Juan Mella, Country manager de Atrys Chile; Fernando Millard, director del Hospital Clínico Félix Bulnes; Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health; y Héctor Fuenzalida, gerente médico de Gestión Clínica de Atrys Chile.

A principios de noviembre, Santiago de Torres, presidente ejecutivo de la empresa de servicios médicos Atrys Health, visitó el país por segunda vez en el año, para reunirse con diversas organizaciones públicas y privadas, con el objetivo de colaborar en el constante desafío de garantizar un acceso transversal y de calidad a la salud.

En este contexto, el jueves 7 de noviembre, De Torres se reunió con Fernando Millard, director del Hospital Félix Bulnes, centro asistencial donde este año Atrys Health desarrolló un plan piloto que permitió dar resolución a una lista de espera de 8.000 pacientes. Cabe destacar que Atrys Health trabaja con el Hospital Félix Bulnes desde hace tres años, prestando soluciones de telemedicina.

Más tarde, De Torres viajó a la Región de Los Lagos para reunirse con Bárbara del Pino, directora del Servicio de Salud Del Reloncaví (SSR), y directores de hospitales de la región, instancia donde compartieron oportunidades de colaboración que permitan enfrentar los principales desafíos de la zona en materia de salud.

El objetivo de esta colaboración en particular, según explicó De Torres, es fortalecer y ampliar la actual relación de la healthtech con el Servicio de Salud Del Reloncaví, a través de los programas de resolución de listas de espera y de diagnóstico clínico. Ambas son áreas de particular interés, ya que contribuirían a mejoras significativas en la calidad, acceso y oportu-



Los representantes de Atrys Health recorrieron las instalaciones de la Clínica Las Condes junto a sus ejecutivos.

idad de atención pública.

De regreso en Santiago, el médico y empresario español visitó las instalaciones de Clínica Las Condes, acompañado por directivos del establecimiento. Durante el recorrido, exploraron las áreas de Anatomía Patológica, así como las unidades de Quimioterapia y Radioterapia.

Asimismo, se reunió con Susana Jiménez, actual vicepresidenta de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), quien el próximo mes asumirá como presidenta de esta organización empresarial. La entidad coorganizó el encuentro empresarial que se realizó en el marco de la visita del Presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, en el mes de marzo. En esa visita participó el presidente de Atrys Health, como parte de la delegación empresarial.

Atrys Health, fundada en 2015,

es una compañía global especializada en servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento de precisión, con la tecnología como eje central de su quehacer. Según explicó Santiago de Torres, la compañía es pionera en telemedicina y radioterapia de última generación. En Chile colabora principalmente con el sector

público, aunque también mantiene acuerdos con empresas privadas. Hoy la compañía está presente en siete mercados, incluyendo España, Portugal, Chile, Perú, Brasil, Colombia y México. Al respecto, De Torres destacó la importancia de estas colaboraciones, señalando que representan una oportunidad

clave para ampliar la accesibilidad mediante soluciones innovadoras. "La tecnología no solo permite reducir costos y ser más eficientes, sino también brindar una mejor atención a los pacientes. Las tecnologías aportan accesibilidad, equidad y calidad", afirmó el presidente ejecutivo de Atrys Health.



Bárbara del Pino, directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, y Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, tras firmar el acuerdo.



En Frutillar, Santiago de Torres expuso las posibilidades de colaboración con el sector público que permitan enfrentar los principales desafíos en materia de salud.

Hasta la Región de Los Lagos llegó Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, para reunirse con directores de hospitales de alta, mediana y baja complejidad.

